
Ata nº 50/2021
Aos dois dias do mês de julho de dois mil e vinte, às nove horas, se reuniram por

meio  de  videoconferência,  pelo  aplicativo  Teams,  os  integrantes  do  Fórum  dos

Conselhos  para  plenária  ordinária,  sendo:  Neli  Santos  Silveira  (COMSEA);  Telmo

José  Silva  e  Leny  Camargo  Fisch  (CMDCI);  Marco  Antonio  Bender  (COMJUVE);

Rafael Lopes (CMDCA); Sandra de Oliveira Rosa (CMPCD); Paula Michele da Silva

(COMDIM),  Clovis  Viajles  (CMPC).  Além  dos  conselheiros  estavam  presentes

Gabriela Pruch (Casa dos Conselhos),  Roseli  Lopes Tressoldi  Tedesco  (Cáritas) e

Cláudio Schaab (COMES). O coordenador Telmo, inicia a reunião dando boas vindas

a todas e todos e imediatamente segue as deliberações dos assuntos: A casa dos

conselhos recebeu uma ligação telefônica da Pastoral  do Idoso, através de Suely

Elisabeth Bem, para participar do Fórum dos Conselhos, representando a pastoral da

Saúde de Novo Hamburgo, porém ela não compareceu na plenária do dia de hoje.

Pauta  1  Votação  da  ata  49/2021: foi  aprovada  por  unanimidade.  Pauta  2

Representantes dos Conselhos: O COMAS não está participando porque está em

processo eleitoral. CMD, falta indicação e o Conselho está se reestruturando. Marco e

Rafael são da SMEL mas participam pelo COMJUVE e CMDCA, porém não podem

representar duas entidades. Estão se organizando.  Pauta 3  Restaurante Popular:

Restaurante  popular,  Neli  informa  que  ingressou  na  Câmara  de  Vereadores  um

Projeto de Restaurante Popular, com determinados itens a serem ajustados, pois os

atuais estão bem distantes da realidade, se tornando mais viável aplicação da doação

de cestas básicas, do que o restaurante, embora, seja importante a aplicação para

pessoas  em  situação  de  rua  e  sem  condições  de  fazer  a  alimentação.  Foi

questionado o valor, para fixação da verba que será oportunamente implementado

restaurante popular. Neli diz que vem sendo trabalhado o assunto a várias seções.

Rafael,  questionou  a  existência  de  um  grupo  formado  para  desenvolvimento  do

projeto. Ao que Neli informa que no momento tem sido discutido, pelo COMSEA, mas

que o COMSEA, mesmo tendo um fundo, não pode gerir  o programa. Ainda, Neli

coloca que, ao rever legislações pertinentes para implantação do restaurante popular,

percebeu-se a necessidade de aprovação e gerenciamento do COMAS. Diante das

informações postas, o Fórum dos Conselhos decidiu por agendar uma reunião com a

nova  Mesa  Diretora  do  Comas  para  apresentar  o  assunto.  Clóvis  se  coloca  a

disposição para participar da reunião assim que agendada. Gabriela informa que a
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nova Mesa Diretora do COMAS será eleita em 19/07/2021 e que após tem o período

de  transição.  Será  aguardado  a  posse  da  nova  Mesa  Diretoria  para  solicitar

agendamento.  Neli  levara  o  assunto  também  para  o  COMSEA.  Pauta  4  -  13ª

Conferência  Municipal  de  Assistência  Social  de  NH: No dia  24.08.2021,  será

realizada  a  13ª  Conferência  Municipal  de  Assistência  Social  de  Novo  Hamburgo,

sugerido  o  não  agendamento  de  reuniões  nesse  dia,  pois  será  o  dia  inteiro,

necessário fazer inscrição para participação, a ser realizado apenas ONLINE. PAUTA

5 Permanência do estagiário de Ensino Superior na Casa dos Conselhos: Sobre

a permanência do estagiário  Rodrigo,  enviado ofício  do  CMDCI em 25.05.2021 à

SEMAD e SDS, com resposta da SEMAD que não existe outra forma de contratação,

pedido foi  indeferido.  O Fórum decidiu  manter  as  tratativas,  para  manutenção do

mesmo.  Rafael,  sugeriu  que  seja  solicitado  um  servidor  para  suprir  a  falta  do

estagiário. Por fim, a plenária decidiu enviar um ofício à SDS solicitando um servidor

para  a  Casa  dos  Conselhos.  Pauta  6  Mandado  de  Notificação  do  MP  –

PA.00814.00002/2019 – Assessoria Técnica e jurídica do CMDCA: é informado o

arquivamento  do  PA citado   no  qual  especifica  o  servidor  Guiliano  Schneider  de

Oliveira, 12 horas semanais, Binô Mauirá Zwetch, 40 horas semanais ao CMDCA.

Pauta 7  Assuntos Gerais: Cláudio traz informações sobre atividades da economia

solidária,  e  divulga  os  cursos  em  andamento.  A  Fundação  Liberato  ajudou  na

estruturação,  pois  é  muito  restrita  a  compreensão sobre a economia  solidária.  As

inscrições para participações e serão encaminhadas aos demais por mensagem no

whatsapp.  Gabriela  Pruch,  comunica  que  estará  de  férias  em  agosto/2021  e

organizará com os funcionários da Casa dos Conselhos o apoio na próxima plenária

que ser´ano dia 06/08/2021 às 9 horas. Clóvis, questiona a que conselho pertence o

SESI, para trazer a Novo Hamburgo, Caminhão/cozinha Brasil  para os bairros. Neli,

sugere levar o assunto ao COMSEA para oficializar o pedido ao SESI. Rafael, informa

que a partir de 28 de agosto, será a semana da pessoa com deficiência, propondo

atividades e execução a esse público que é muito renegado, em muitos espaços.

Clóvis sugere que seja levado as escolas Carlos Alberto de Oliveira.  Encerrada a

reunião as dez horas e oito minutos. Nada mais havendo a tratar, encerro a presente

ata que será por mim Leny Camargo Fisch e pelo coordenador Telmo José Silva após

aprovação na próxima plenária.
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